

## 学年まとめの3学期スタート 3学期は47日間です

昨年12月には降雪が多く、今シーズンはどれだけ積もるんだろうと思ったところでしたが、年を明けると穏やかな日が続いており、一関市が県南にあることを日々実感しております。ちなみに1月11日現在、北上市の私の家の屋根にはまだ雪が積もっています。

さて、18日間の冬休みがあっという間に終わり、1月11日(水)に3学期が始まりました。私は始業式の開始5分前に体育館へ向かいましたが、体育館が近づくにつれ、いつもと違う雰囲気を感じました。入口から見える範囲ではありますが、子供たちの列がそろって、姿勢よく立っているように見えます。体育館に入って全体を見回してみると、全学年が整列し終えていましたが、列がそろい、誰一人話をする事なく始業式の開始を待っている姿がありました。とても気持ちのいいスタートになりました。

始業式の中で、子供たちにいくつか質問をしてみました。どこかに出かけたり、親戚との交流があったりと、少しずつ新型コロナウイルスの影響が少なくなっているのかなと感じたところでした。最後に「もう少し休みたかった人？」と質問したところ、多くの児童が手を挙げていましたが、そういう思いはもちながらも、3学期には、学年のまとめをしっかりしてほしいということをお話しました。4月から全校のために力を発揮してきた6年生ももうすぐ卒業です。下級生へ様々なことを引き継いで、胸を張って卒業してほしいと思います。また、5年生は4月から最高学年としてすぐ活躍していかなくてはなりませんので、自覚を高められるような生活をしてほしいと思いますし、1年生から4年生にも1日1日を大事に過ごしてほしいと思います。

## 豊かな心を育てる舞川地域推進協議会冬季巡視活動

1月10日(火)に冬季巡視活動が行われました。平日の午前中ということで、委員の方の都合が合わないこともありましたが、2グループに分かれて巡視してきました。この日は朝から雪が降っていて、校庭も真っ白になっていました。巡視が始まる頃には太陽も顔を出しましたが、冬季の巡視としては丁度よかったです。

### 巡視のポイント

- ・子供たちの様子を観察し、必要に応じて声をかける。
- ・危険な遊びをしている子どもに注意をうながす。
- ・不審者がいないか注視する。



巡視中に、子供たちや不審な方を見かけることはありませんでしたが、スクールバスの運行ルートを回る中で、冬季の道路状況について知ることができ、有意義な機会となりました。また、学区の広さも実感いたしました。保護者・地域の皆様も、通学路で気になる箇所がございましたら、学校までご連絡をお願いいたします。関係機関に相談し改善の方向で進められればと思います。